

## ABSTRAK

Program pemeringkatan *Corporate Governance Perception Index* (CGPI) adalah penilaian terhadap kualitas penerapan *good corporate governance* perusahaan-perusahaan yang menjadi peserta program tersebut dan dari hasil pemeringkatan CGPI juga dapat meningkatkan kinerja saham perusahaannya. Namun yang terjadi pada PT Bumi Resources Tbk adalah sebaliknya, selama 3 tahun berturut-turut, yaitu pada tahun 2010-2012 telah terjadi penurunan kinerja saham, dimana pada saat yang sama perusahaan tersebut menjadi peserta pemeringkatan CGPI dengan hasil penilaian yang terus meningkat selama 3 tahun berturut-turut. Penelitian ini bertujuan untuk meneliti pengaruh dari *good corporate governance* dan ukuran perusahaan terhadap kinerja saham.

Penelitian ini menggunakan variabel *good corporate governance* dan ukuran perusahaan sebagai variabel independen dan kinerja saham sebagai variabel dependen. Penelitian ini mengevaluasi pengaruh variabel *good corporate governance* dan ukuran perusahaan terhadap kinerja saham perusahaan peserta *Corporate Governance Perception Index* (CGPI) tahun 2009-2013 yang juga terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2010-2014.

Populasi yang terdapat dalam penelitian ini adalah perusahaan-perusahaan yang terdaftar di BEI periode 2010-2014 dan perusahaan-perusahaan peserta Pemeringkatan CGPI periode 2009-2013. Dari hasil tersebut diperoleh sebanyak 6 perusahaan yang disertakan dengan kurun waktu selama 5 tahun sehingga didapat 30 sampel yang diproses. Metode analisis data dalam penelitian ini adalah regresi data panel dengan model panel yang digunakan adalah *Pooled Least Square Model* (PLS) menggunakan *software Eviews 8.1*

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara simultan tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara *good corporate governance* dan ukuran perusahaan terhadap kinerja saham. Begitu juga secara parsial, *good corporate governance* tidak menunjukkan pengaruh yang signifikan terhadap kinerja saham dan ukuran perusahaan juga tidak menunjukkan pengaruh yang signifikan terhadap kinerja saham.

Berdasarkan hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa variabel *good corporate governance* dan ukuran perusahaan tidak dapat meningkatkan kinerja saham perusahaan serta tidak juga dapat dijadikan informasi yang digunakan oleh investor dalam melakukan investasi.

Kata Kunci: *Good Corporate Governance*, Ukuran Perusahaan, Kinerja Saham